川崎町立川崎第二小学校 そり教室 (第1,2学年) スキー教室 (第3,4学年)

○市町名 川崎町

○学校名 川崎町立川崎第二小学校

○期 日 令和4年1月19日(水)

○会場 セントメリースキー場

○対 象 川崎町立川崎第二小学校

1学年6名

2 学年 8 名

3学年8名

4学年6名



○**目 的** セントメリースキー場での雪遊びを 通して冬の遊びを積極的に楽しむ意欲 を高める。

> スキーの初歩的な知識・技術を身に 付け、冬のスポーツを積極的に行おう とする意欲を高める。

決まりや約束を守り、安全に行動し ようとする態度を身に付ける。

○講師 セントメリースキースクール

大山 養一 氏

鈴木 勝氏

水原 洋一 氏

若森 にな 氏

○指導補助 学校支援ボランティア

坂田 政裕 氏

中山 剛 氏

丹野 みずき 氏

木ノ瀬 千晶 氏

木村 エスター氏

そり・スキー教室コーディネーター

粟野 繁 氏

○児童の声

1年生と2年生がセントメリースキー場に行きました。はじめにそりで遊びました。スピードが出ました。とても速くておもしろかったです。

1年 相原 和瑞



そりや雪山で遊ぶのが楽しかったです。雪山では雪合戦をしました。友達にたくさんあてることができました。しかも雪山はつるつるすべってすべり台のようでした。みんなで食べたハンバーグカレーもとてもおいしかったです。

2年 大宮 鈴南



1月19日のスキー教室では、にな先生や大山 コーチのおかげでスキーがうまくなれました。練 習をしているうちにだんだんと滑るのが楽しく なってきました。お昼のカレーもとてもおいしか ったです。

3年 木村 咲菜

ぼくたちはスキー教室でいろいろなことを教わりました。1つ目は、ハの字ですべることです。2つ目は、大きなハの字で止まるということです。3つ目は、曲がり方です。曲がりたい方にゆっくり体を向けることを教わりました。次回は教わったことを思い出して滑りたいです。

3年 木皿 玲央

スキー教室では、坂田さんと中山さんに教わりました。ゲレンデにつくと雪はパウダーになっていて、そこにつっこんでしまって転びそうになったけど、体勢をうまく整えられました。後半には坂田さん中山さんに熱心に教えてもらって、少しうまくなりました。2回目はもっとうまくなりたいです。



第1回スキー教室では、最初にムーンライトコースを滑りました。リフトに乗るときに緊張したけど、滑ってみたらすごく楽しかったです。次のコースではスキー板をハの字でしかすべれなかったので、二の字で滑れるようになりたいです。 2回目のスキー教室もがんばります。

4年 中山 果南

○教職員の声

セントメリースキー場で行われたスキー教室では、インストラクターのみなさんから、安全に、楽しく滑る技術を教えていただきました。はじめてスキーを体験する児童も多かったのですが、丁寧に教えていただいたおかげで、とても上手に滑ることができました。3・4年生は2回目の教室もあります。ご指導よろしくお願いします。

体育主任 小野 聡起

○講師から

教育委員会職員、スキースクールスタッフそしてスキー場との密接な関係を持つことから、コーディネーターとして打合せから入り準備してきました。当日は滑れる児童班は経験豊富なボランティアさんにお願いし、スキーインストラクターは初めてから初級の児童を学校の先生の補助を受けながら指導しました。年2回のスキー教室の1回目ということで、スキーに慣れる、スキーは楽しい!を目標に行いました。2回目ではレベルアップ、初心者はリフトに乗って「滑れる!」「滑れた!」の成功体験を持ってもらえるよう実施したいと思います。全体をコントロールして安全に実施するのは難しいですが、やりがいのある仕事だと思います。

そり・スキー教室コーディネーター 粟野 繁



○教育事務所から

川崎町内の全小学校では、町内にあるセントメリースキー場を会場に、そり教室・スキー教室を実施しています。特に、今回紹介した川崎第二小学校は、学区内にあるスキー場ということもあり、児童にとって雪遊びやスキーはとても身近な存在であるように感じられました。「地域の財産を子供たちのために生かしたい」というボランティアの方々や協力的なスキー場スタッフの皆様の思いが、しっかりと児童に伝わっていました。

今後も,児童の思い出に残る楽しい活動として 継続されるよう期待しております。

(文責:大河原教育事務所生涯学習担当)